

Certamen con casi mil jóvenes matemáticos - Levante - 19/04/2015

Certamen con casi mil jóvenes matemáticos

► **MÁS DE 700 ESTUDIANTES DE 3.º DE PRIMARIA HASTA 1.º DE BACHILLER** compitieron ayer en la gran final de la «XXIV Jornada Matemática Valencia». El certamen, organizado por el colegio Guadalaviar y la UPV, reunió en esta edición a más de 3.000 alumnos, de entre 8 y 17 años procedentes de Valencia, Castelló, Alicante, Palma de Mallorca, Zaragoza y Madrid; y de más de 100 centros educativos diferentes. Esta Jornada Matemática busca incentivar a los jóvenes mediante el juego y el trabajo, potenciar el desarrollo de la memoria y el razonamiento, proporcionar nuevas estrategias, mejorar el rendimiento y el intercambio de métodos educativos.

